

GÜRZENICH ORCHESTER KÖLN



Credits: Holger Talinski

16.01.2023

Neue Kulturpartnerschaft - Rote Funken und Gürzenich-Orchester spenden 10.000 Euro an die Rheinische Musikschule

Das jährliche Kooperationskonzert des Gürzenich-Orchesters mit dem Jugendsinfonieorchester Köln der Rheinischen Musikschule ist schon seit vielen Jahren eine Tradition. Anlässlich eines Jubiläumskonzerts am 23. Oktober 2022 zum 200-jährigen Bestehen des Kölner Karnevals-Traditionskorps »Rote Funken« wurde vor kurzem eine Kulturpartnerschaft der »Roten Funken«, des Gürzenich-Orchesters und der Rheinischen Musikschule ins Leben gerufen und somit ein weiterer Unterstützer dieser langjährigen Kooperation gefunden. Der Erlös aus dem Auftaktkonzert dieser Kulturpartnerschaft, dem ersten gemeinsamen Konzerts des Gürzenich-Orchesters mit den »Roten Funken« am 23.10.2022, wurde nun der Rheinischen Musikschule gespendet.

Stefan Englert, Geschäftsführender Direktor des Gürzenich-Orchesters, und Heinz-Günther Hunold, Präsident der Roten Funken, übergaben im Kooperationskonzert am 15. Januar 2023, einen Scheck über 10.000 Euro an Tilman Fischer, Direktor der Rheinischen Musikschule.